

Cada vez venden menos

- 2 de cada 3 discos que se venden en el país son piratas.
- Se venden 122 millones de discos piratas al año, de los cuales el 27 por ciento es en formato MP3, conteniendo un número mucho mayor de canciones.
- 4.4 millones de internautas usan redes de intercambio P2P para bajar al año -en forma ilegal- 1,767 millones de canciones.
- De los 1,767 millones de descargas, 316 millones se bajan en algún cibercafé.

Una industria en crisis

Las principales consecuencias desde el año 2000 son:

- Las ventas de las disqueras han caído un 40 por ciento.
- Los empleos directos en disqueras han disminuido hasta a una tercera parte.
- Han cerrado más de 7,000 puntos de venta legal de discos con cerca de 30,000 empleos perdidos.
- 2 de los 3 principales mayoristas cerraron sus tiendas de discos.
- El gobierno deja de percibir 90 millones de dólares al año porque la piratería no paga impuestos.
- Autores, compositores e intérpretes están en grave crisis, pues no cobran regalías de la piratería.

